

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 31/OCTUBRE/2012

Fue interesante el foro de Fitch, ya lo anunciaba acá el director general hace unas semanas: Carlos Mota

CARLOS MOTA: Escuchemos a Agustín Carstens en lo que dijo ayer, fue interesante este foro de Fitch, ya lo anunciaba acá el director general de Fitch hace unas semanas, me parece muy importante que en el mismo techo, en el mismo cartel, hayan estado Agustín Carstens, el gobernador del Banco de México, es el que dio el tema de la inflación, que preocupa y que la política monetaria podría eventualmente ajustarse a ese respecto, y Luis Videgaray, de la política fiscal del nuevo gobierno, eventualmente a partir de que Peña Nieto tome posesión.

Carstens dijo esto.

AGUSTIN CARSTENS: El Banco de México no está conforme con el nivel actual de la tasa de inflación y sí queremos que regrese por debajo del 4 por ciento lo antes posible. La economía mexicana sigue fuerte, va a continuar estando fuerte, tiene capacidad de crecimiento.